

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711147 - FELITSA SALSABILA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Tidak periksa capillary refill time. Tidak melakukan pemeriksaan motorik legs dan spine: move examination.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	baik
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan menggunakan penlight/senter untuk mengamati pantulan cahaya di kornea ; TIO= tidak membandingkan TIO dg diri sendiri/pemeriksa ; Komunikasi= sudah baik ; Profesionalisme= sudah memerhatikan kenyamanan pasien. sudah melakukan pemeriksaan dengan hati-hati dan teliti
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	jangan lupa untuk meminta pasien rileks/ teknik pemeriksaan sensoris n5 sudah baik --> laporannya sudah baik tapi baiknya saat melaporkan selalu bandingkan kanan dan kiri/ motorik n5 tidak perlu dilakukan ya mb/ motorik n7 kurang yang muskulus orbikularis, memejamkan mata dan mengernyitkan dahi serta belum inspeksi wajah saat diam dan berbicara -> interpretasi baik sudah bilang simetris kanan dan kiri/ n11 laporannya hanya dapat menahan saja, kanan dan kiri bagaimana. saat pasien menoleh ke kiri yang diraba bukan otot sternoklidomastoideus, belum inspeksi kondisi otot di bagian leher, pundah dan punggung/ sudah cuci tangan setelah pemeriksaan, dan belum melakukan pemeriksaan sensoris n7 ya mb
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Refleknya tidak muncul, untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa, sensibilitas harusnya dibandingkan kiri kanan apa sama atau tidak untuk kedua tangan dan kaki jangan cuma tangan saja
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek rima palpebra, gerakan mata, conjunctiva hanya yang bulbi sj yang di periksa, tdk cek sklera, mengecil pupil kok midriasis?? (ahrusnya miosis), tdk cek COA, iris, tdk sistematis mengmerjakan dr depan sampai struktur belakang, px conjunctiva superior tdk bs membalik, inferior tdk dilakukan, tdk cek lensa dan shadow test
PEMERIKSAAN VISUS	Felitsa harus melakukan pemeriksaan secara sistematis, berurut dan lege artis ya. jika dengan hitungan jari pada jarak 1 meter tidak bisa dilakukan oleh pasien maka dilakukan lambaian tangan. lambaian tangan ini tidak kamu lakukan tapi dapat hasil visus 1/300...nah ini dari mana?
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Ketiak dikeringkan/dibersihkan dengan tisu, sebelum diletakkan termometer. Nadi dan pernafasan bukan hanya dinilai frekuensinya, tetapi juga irama, kekuatan dll

UNIVERSAL
PRECAUTION

di awal saat cuci tangan, jangan lupa membebaskan pakaian hingga siku ya. cuci tangan 6 langkah WHO bisa ditingkatkan lagi. untuk setelah cuci tangan di awal , mengeringkan bs dengan handuk bersih atau tissue, boleh pilih salah satu. untuk scrubbing diperbaiki, jaga TANGAN LEBIH TINGGI DR SIKU, ingat lagi urutan2 zona saat scrubbing, saat bilas, pastikan selesaikan dulu satu sisi baru ganti ke sisi yg lain. saat mengeringkan jaga handuk searah tidak boleh bolak balik. tlg baca lagi cara gowning yg benar, tidak boleh pegang gown sisi luar dgn tgn telanjang, belajar lg cara pakai gloves yg benar, tidak boleh sisi luar bertemu sisi dalam dan seblainya .. saat lepas gown dan handschoen juga diperhatikan,